

お知らせ

6月の生活目標 **自分の歯を大切にしよう**



●音楽朝会

今年度は、月に一度音楽朝会があります。音楽朝会では、今月の歌を全校で歌ったり、月によっては学年の発表を行ったりします。該当学年の保護者の方は、8時25分から体育館で行われる発表の様子をご覧ください。お時間がありましたらぜひお越しください。

6月20日(月)は5年生の発表がある音楽朝会です。5年生の保護者の方はぜひご覧ください。撮影も可能ですが、個人情報の取り扱いは十分ご配慮をお願いします。

●門の施錠について

6月より、安全面を考慮して登校時に通過する門を統一します。そのため、裏門(校庭側の門)を施錠いたします。どの方面から登校するグループも、正門を通して登校することになります。ご確認をよろしく申し上げます。

●職員研修を行いました

今回の目標は「子どもたちのよさやこれから頑張っていきたいと感じていることを全員で共有し、目指していきたい子ども像を明らかにすること」です。

研修は学年の垣根を越えて、グループワークを中心に行いました。日頃考えていることを共感的に聞き合いながらも、学習の進め方や関わり方について話し合いました。「子どもが活躍できる場をもっと増やしたい。」「自分たちで考えたり、決めたりしたことを、できた！楽しい！と思ってほしい。」など、いつも大切にしている「主体的な姿」につながる話題で盛り上がりました。具現化に向けて、学年を中心に考えていきます。



○3日(金)、9日(木)は教育水田活動があるため、全校5時間授業です。

○14日(火)は、万騎が原中学校ブロックである近隣校の職員が、万騎が原小学校の授業参観を行います。近隣校と下校時間を合わせるため、通常とは異なり、14時35分下校です。

○16日(木)は、修学旅行説明会があるため、6年生は5時間授業です。

○28日(火)は、上郷宿泊体験学習の前日のため、4年生は4時間授業で給食を食べて下校します。

令和4年 6月 行事予定・下校予定時刻

日	曜	行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	水	尿検査(2次回収日) 宿泊体験学習説明会④	13:25	14:25				
2	木	横浜開港記念日						
3	金	代かき③④	14:25					
4	土							
5	日							
6	月	朝会 代かき③④(予)	14:25			15:10		
7	火	読み聞かせ④⑤⑥ オーストラリア校交流⑥	14:25		15:10			
8	水		13:25	14:25				
9	木	苗とり・苗運び②③ 田植え④⑤⑥	14:25					
10	金	苗とり・苗運び・田植え(予) 委員会活動	14:10				15:10	
11	土							
12	日							
13	月		14:25			15:10		
14	火	読み聞かせ③④ 万騎中ブロック交流日	★14:35					
15	水		13:25	14:25				
16	木	苗直し 修学旅行説明会⑥	14:25		15:10		14:25	
17	金	苗直し クラブ活動	14:10			15:25		
18	土							
19	日							
20	月	音楽朝会(⑤発表)	14:25			15:10		
21	火	読み聞かせ②④ 歯科巡回指導 代表委員会	14:25		15:10			
22	水		13:25	14:25				
23	木	耳鼻科検診①④+希望者	14:25		15:10			
24	金	クラブ活動	14:10			15:25		
25	土							
26	日							
27	月	朝会(国際平和スピーチ発表)	14:25			15:10		
28	火	読み聞かせ①④⑥	14:25		15:10	13:25	15:10	
29	水	上郷宿泊体験学習④ 国際平和スピーチコンテスト	13:25	14:25		★	14:25	
30	木	上郷宿泊体験学習④	14:25		15:10	★	15:10	

※○の中の数字は、学年です。

※★印は特別な下校時刻です。



☆新しい職員の紹介☆

新しくサポート非常勤職員として、
斎藤 祐子先生、中野 直美先生
が着任しました。
どうぞよろしくお願いいたします。

「夢中になって」取り組んだ「なかよしウォーク」

校長 三橋 弘康

5月20日(金)、「なかよしウォーク2022」を実施しました。ここにこ班で行動します。当日に向けて、6年生が中心となり全学年で力を合わせて準備を進めてきました。

ここにこ班とは、異学年交流を図るために全学年が所属する班のことです。いわゆる縦割り班です。全部で36班、6年生が活動をリードします。

5月6日(金)朝、顔合わせの会です。会の数日前から、6年生は、他の学年の友達が自分の班を覚えることができるよう、工夫しながらプラカードを作成していました。



他の学年のことを考えながら「どのようなイラストを入れるか」「顔合わせの会でなにをすればいいか」真剣に取り組む姿が見られました。

顔合わせの会当日、全学年が班の教室に集まり、自己紹介やゲームを楽しみました。

どの学年でも顔合わせの会の後「よくできたところや次がんばりたいこと」など、活動を振り返ります。それを踏まえて5月18日



(水)の班会議です。計画したことを実践し、振り返り、次につなげるという過程が大切になります。

リーダーとして活動をリードする6年生、班会議では「めあて決め」や当日の説明が主となります。教室を見て回ると、顔合わせの会の振り返りを生かした活動ができていたようです。

そして当日、蒸し暑さはありませんでしたが、日差しもそれほど強くなくてよかったです。出発式では、わたしから各学年に合った異学年活動のめあて、そして「楽しみましょう」と伝えました。わたしも公園内を巡回しました。各班とも、一緒に過ごす中で互いに声をかけ合い、クイズや課題に取り組んだり、とりでの森で汗びっしょりになって遊んだりしていました。6年生を中心に、全学年が協力して「夢中になって」作り上げた「なかよしウォーク」、当日までの過程を大切に振り返りました。今回の経験を各学年とも、学校生活につなげてほしいと思っています。